

2022年8月5日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
えびな北高齢者施設
所長 荻窪 かほり

えびな北高齢者施設の
新型コロナウイルス感染者(職員)の発生について
(9)

昨8月4日(木)、えびな北高齢者施設の職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

この職員は3日(水)夕に喉に違和感が生じ、また、37℃台の発熱があったために、昨4日(木)に通院し、PCR検査を受けたところ、同日中に陽性が判明しました。当施設では7月28日(木)に職員1名の陽性が確認されましたが、両職員の動線から、現時点では関連性は低いと考えます。

新たに感染が確認されたこの職員の直近の勤務日は8月3日(水)ですが、4日(木)現在、この職員から感染が伝播したと疑われるご利用者、職員は確認されていません。

厚木保健福祉事務所にご報告したところ、該当職員の行動や業務内容から「濃厚接触者なし」との見解がありましたが、当該職員が勤務した階、区域のご利用者については、検温等の体調確認を行っております。

皆様にはたいへんご心配をおかけして申し訳なく存じますが、今後とも感染防止に最善を尽くしますので、ご理解、ご協力下さいますようお願い申し上げます。